



## Séjour en Allemagne, à Berlin, d'élèves de 4EFG : 2ème jour, mardi 19 mars 2019.

publié le 19/03/2019 - mis à jour le 09/05/2019

Soleil sur Berlin, frais tout de même.

Tout le monde est là et en forme.

Immeubles de briques et vieilles trabans ..

Dans le U-ban direction AlexanderPlatz.

Visite de la KulturBrauerei.

Et une image fantôme de la porte de Brandebourg sur fond de street-art...

Jean Reno, yves Montand, ray Charles "heros" du "monde libre"..



Tout un monde, voyage dans le temps pour les élèves qui ont apprécié leur première journée berlinoise.

Retour vers les familles dans la bonne humeur.

Les berlinois

Pour visionner le diaporama, cliquer sur ce lien, puis sur une photo

### Portfolio

